

COMISIÓN DE GOBERNACIÓN Y LEGISLACIÓN

XV INFORME BIMESTRAL

febrero – marzo 2024



SECRETARIA
FECHA: 05-04-2024
SESION: N=70



REG. SERGIO TAMAI GARCÍA
PRESIDENTE

Mexicali, Baja California, 05 de Abril del 2024.

**HONORABLE CABILDO
XXIV AYUNTAMIENTO DE MEXICALI, B.C.
P R E S E N T E.-**

Con fundamento en los artículos 73 Fracción VI, 103 y los que resulten aplicables del *Reglamento Interior del Ayuntamiento de Mexicali, Baja California*, el suscrito Regidor Sergio Tamai García, Presidente de la Comisión de Gobernación y Legislación, tengo a bien presentar:

**XV INFORME BIMESTRAL
DE LA COMISIÓN DE GOBERNACIÓN Y LEGISLACIÓN
Correspondiente a febrero - marzo 2024**

02-feb-24 Se continuó atendiendo las invitaciones de las diversas comunidades del Valle de Mexicali.

Esta vez se visitó el ejido Michoacán de Ocampo con el objetivo de apoyar los trabajos que vecinas y vecinos realizan por su comunidad.



03-feb-24 Acudí a invitación de vecinos de Valle de Puebla, a quienes agradezco por darme la oportunidad de unirme a los trabajos que realizan en beneficio de su comunidad.



04-feb-24 Acudí al ejido Hidalgo para cumplir compromiso de entrega de apoyo a la Sra. Ramona para la rehabilitación de su techo, un compromiso que se había hecho en una de las visitas anteriores.

Gracias al pago de los impuestos se logró ayudar a una familia más del Valle de Mexicali.



4-feb-24 En recorrido de trabajo por el Valle de Mexicali visitando diversas comunidades



5-feb-24

Me trasladé al ejido Aguascalientes para hacer entrega de apoyo social a la Sra. Jackie, cumpliendo así un compromiso realizado unas semanas atrás en una de nuestras visitas comunitarias.

Esto, gracias a los impuestos de los mexicalenses.



8-feb-24

Realicé entrega de un apoyo social para beca educativa de la hija del señor Federico Pizano en el Valle de Mexicali.

Mi admiración a los padres que buscan la manera de apoyar a sus hijos para que puedan continuar con sus estudios.



9-feb-24

En reunión con medios de comunicación, agradeciendo al Lic. Luis Arnoldo Cabada Alvídrez por la invitación, donde tuvimos la oportunidad de donar una montura que será utilizada para los caballos en las terapias del COFI, ésto en conjunto con el Delegado Municipal de Benito Juárez Mtro. Donato Soltero, Jesús Torres en representación de INDEX y del Sector Empresarial Ricardo Rodríguez.



10-feb-24 En Jornada de Limpieza del parque público del ejido Hidalgo con residentes de la comunidad y mi equipo de trabajo, donde se logró embellecer su parque, así como los juegos infantiles y los paraderos de autobuses.

Donde además tuve la oportunidad de entregar apoyo social, de los impuestos de los ciudadanos.



15-feb-24 Atendí invitación de residentes del fraccionamiento Monarca del ejido Puebla para escuchar sus necesidades de servicios públicos, con el objetivo de solucionar sus necesidades mas apremiantes.



16-feb-24 Se cumplió un compromiso con los vecinos la Colonia Pólvara con la jornada de limpieza en donde juntos logramos embellecer su parque público con la recolección de basura, pintado de bancas y juegos Infantiles.





Asímismo al final de la jornada se llevó a cabo entrega de material deportivo que me había sido solicitado y se disfrutó de una amena convivencia.



17-feb-24 Regresando al ejido Sansón Flores para llevar a cabo Jornada de Limpieza en su parque público, para beneficio de todos los habitantes, donde además se hizo entrega del material deportivo solicitado.



18-feb-24 Acudí a entregar equipo deportivo para el campo de fútbol del ejido Michoacán de Ocampo, en apoyo al deporte del Valle de Mexicali, donde expresé mi agradecimiento por la confianza hacia un servidor del sr. José Antonio Camacho DT. Del Club Michoacán Fc.



19-feb-24 Fue un placer poder compartir ideas de trabajo con vecinas y vecinos de Valle de Puebla Parajes de Oriente, con quienes me comprometí a buscar dar solución a sus peticiones y regresar lo antes posible.



20-feb-24 Asistí a invitación que me hicieron los vecinos de la comunidad de Valle de Puebla 1era Sección, con quienes entablamos una excelente plática de la cual recabé sus peticiones, a fin darles solución a la brevedad.



22-feb-24 Acudí a la comunidad de Valle de Puebla donde agradecí la invitación a su reunión comunitaria. Todo mi reconocimiento a su líder José Manuel González Trejo y mi admiración hacia todos los vecinos y vecinas de Valle de Puebla por su disposición de trabajar en favor de sus familias.



22-feb-24 Asistí a la inauguración del santuario animal Mily, un gran proyecto de nuestra hoy gobernadora que había sido iniciado durante su gestión como presidenta municipal.

Con el corazón por delante, la gobernadora Marina Del Pilar concretó un gran proyecto, uno de los más grandes del país, un orgullo para Baja California y Mexicali.



24-feb-24 En jornada de limpieza del Fracc. Ángeles de Puebla, donde juntos conseguimos embellecer las principales calles de la comunidad.

Mi agradecimiento y reconocimiento a la líder Olga Romero, a las y los vecinos de Ángeles de Puebla así también al CECyTE ejido Puebla, Patrulla Juvenil, Fundación Hogares y a las y los voluntarios que se sumaron a esta gran acción para tener una comunidad limpia.



26-feb-24

Asistí como invitado de honor a la ceremonia de entrega de trofeos de la Liga Elite Mexicali, donde se reconoció el talento deportivo de la comunidad, se premiaron a los campeones, subcampeones, terceros lugares, goleadores y mejores porteros, destacando su dedicación y pasión en el campo de juego, donde José Luis Jr. Castro fue destacado por su arduo trabajo en la formación de estos jóvenes talentos, promoviendo el deporte como disciplina y esparcimiento para la juventud de Mexicali, Baja California.

Esta celebración reflejó el compromiso de toda una comunidad en impulsar el desarrollo y bienestar de los jóvenes a través del deporte. Donde se alienta a los premiados a seguir persiguiendo sus metas con determinación y pasión.



27-feb-24 Atendí invitación a acercamiento con la comunidad de Pascualitos y Zafiro Agavéz, donde líderes de la comunidad como María de los Ángeles Orozco y Fidelia Valdez Guerrero organizaron esta convivencia. En ella, se expresaron las necesidades de la comunidad en materia de servicios públicos, donde escuchando todas las voces, tanto la sociedad como el gobierno, buscamos mejorar esta comunidad.



14-mar-24 Asistí a evento conmemorativo del 121 Aniversario de Mexicali, una celebración a la historia y cultura de la ciudad forjada por mujeres y hombres campesinos que iniciaron el desarrollo que hoy visualizamos.



16-mar-24 Asistí a invitación del Comisariado Salvador Cortéz al 87 Aniversario del ejido Lázaro Cárdenas, una tradición que, gracias al esfuerzo de sus representantes ejidales, se mantuvo más viva que nunca. Como parte del emotivo evento, se llevó a cabo el reconocimiento al agricultor Ángel Macías, fundador del ejido Lázaro Cárdenas, así también al Delegado Municipal de Benito Juárez Mtro. Donato Soltero, en reconocimiento al trabajo desarrollado en dicha zona rural.



25-mar-24 Acudí a sesión de Cabildo donde aprobamos la donación de un predio para la construcción de la casa del jubilado para pensionados del ISSSTECALI y la comunidad en general.

Agradeciendo a todos aquellos trabajadores que dieron sus años de servicio.



Se presenta este informe para su consideración a los 05 días del mes de abril del 2024.

A t e n t a m e n t e

SERGIO TAMAI G

**Regidor Sergio Tamai García
Presidente de la Comisión de Gobernación y Legislación**

C.c.p. Archivo